
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO
* * *

Verbale Comitato d.d. 11.10.2022
* * *

A seguito di convocazione inviata a tutti i componenti, il giorno martedì 08 novembre 2022
alle ore 20.00 in diretta streaming, si è riunito il Comitato FISE Trentino per discutere il
seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Verbale precedente d.d. 11.10.2022
2. Seconda Variazione al Bilancio Preventivo 2022
3. Varie ed eventuali

* * *
Alle ore 20.00 sono presenti:
 il Presidente Martino Bridi
 i Consiglieri: Ernesta Frigo, Giorgia di Renzo, Giovanna Bezzi, Loredana Ducati, Luca

Chemolli, Massimo Caumo, Romano Niccolini e Vittorio Cavalieri
 il revisore dei Conti dott. Roberto Romanese
Assenti giustificati: Luca Zeni, Maurizio Ferrarol e Romano Niccolini
Assenti ingiustificati: -

* * *
1. Approvazione verbale riunione del 11 ottobre 2022

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 11 ottobre 2022.
Non  essendoci  controindicazioni  da  parte  di  nessun  Consigliere,  si  procede
all'approvazione del verbale.
Il Consiglio approva all'unanimità.

* * *
2. Seconda Variazione al Bilancio Preventivo 2022

Il Presidente illustra nel dettaglio la Seconda Variazione al Piano di Spesa per l'anno
2022, redatta come da richiesta della sede centrale.
In particolare la variazione recepisce le maggiori entrate, in parte già registrate quali i
maggiori contributi liquidati dal Servizio Turismo e Sport – Ufficio Attività Sportive della
Provincia Autonoma di Trento ed in parte previste per la maggiore attività formativa
messa in atto dal Comitato in questa parte finale dell'anno (Unità didattica n. 2, corso
aggiornamento annuale, ecc.) come di seguito brevemente riepilogate:
 Maggiore contributo da parte del Servizio Turismo e Sport – Ufficio Attività Sportive

della  Provincia  Autonoma di  Trento  per  l’assicurazione obbligatoria  e  integrativa
dell'attività sportiva dilettantistica che con nota d.d. 15.09.2022 (Vedi Allegato n. 01)
ha concesso e liquidato al Comitato Euro 10.224,00.- rispetto ai 6.000,00.- previsti
nel bilancio preventivo.

 Contributo della Regione Trentino Alto Adige per “Iniziative di particolare attività di
interesse regionale“ da realizzarsi nel corso del seconso semestre dell’anno 2022
con deliberazione del 20.07.2022 n. 143 (Vedi Allegato n. 02) per Euro 2.700,00.-.

 Maggiori entrate previste nel capitolo “2.03.01 – Quote degli associati – CEA.011 –
Quote  iscrizione  a  corsi”  in  funzione  dei  maggiori  introiti  derivanti  dalle  attività
formative messe in atto nel secondo semestre e non preventivate in precedenza
(U.D. 2, corsi aggiornamento, ecc.) per un maggior gettito stimato pari a 15.076,00.-
Euro.

Dette maggiori entrate sono state redistribuite sui vari capitoli del bilancio di previsioni
in funzione delle attività già messe in atto dal Comitato come descritto nella relazione
del Presidente (vedi Allegato n. 03), nella relazione del revisore dei conti dott. Roberto
Romanese (vedi Allegato n. 04) e dal prospetto riepilogativo delle variazioni apportate
(vedi Allegato n. 05).



Il Consiglio all'unanimità approva la delibera di approvazione della Seconda Variazione
al Piano di Spesa 2022 n. 26/2022 d.d. 08.11.2022.

* * *
3. Varie ed eventuali

 Coppa Regioni Under 21 Fiera Cavalli
Il Presidente si congratula per gli ottimi riultti ottenuti in Fiera Verona dalla squadra
del Comitato con il nono posto finale: i chiede per il prossimo anno una maggiore
attenzione  nell'utilizzo  del  materiale  fornito  dal  Comitato  (Caschetti,  sottoella,
coperte, tendine) con il  logo dello stesso in modo da dare maggiore importanza
all'impegno profuo dal Comitato per tali manifestazioni. IL Presidente si impegna a
trovare per il prossimo anno degli sponsor

 Richiesta accreditamento come aggiornament Emotional Camp – Club Ippico
Gaidoss – Seconda Edizione
Il Presidente comunica che è pervenuta da parte del Club Ippico Gaidos la richiesta
di far accreditare lo stage denominato Emotional Camp che si volgerà presso le loro
strutture nel mese di dicembre anche come aggiornamento istruttori e tecnici come
già  avvenuto  per  il  precedente  organizzato  in  estate:  sarà  inoltrata  apposita
richiesta  al  Dipartimento  Formazione  in  modo  da  dare  modo  al  circolo  di
pubblicizzare lo stage anche come aggiornamento.

 Organizzazione U.d. 7 e U.d. 8
Il Consigliere Frigo chiede la possibilità di programmare l'organizzazione delle Unità
Didattiche 7 ed 8; in accordo con il consigliere di riferimento Ducati si propone di
valutarne l'organizzazionne nella modalità online per il prossimo mese di gennaio.
Si  verificherà pertanto la diponibilità di  un docente e sarà inoltrata la richieta al
dipartimento formazione.

* * *
Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la
parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 22.30.

* * *
firmato firmato

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
Martino Bridi Giovanna Bezzi


